

Oui, il y a eu une petite interruption sur mon blog
Faut vous dire, j'ai fait une rencontre.
Pauline elle s'appelle. Rien que le nom c'est joli, vous trouvez pas ?



Au début, j'étais un peu intimidé par son air sérieux.
Mais après, si vous voyez son sourire, il y a de quoi fondre comme un nesquick au soleil.
Elle m'a souri et elle m'a pris mon rateau. Notez, elle me l'a rendu plus tard, mais je crois que de toute façon j'aurais rien dit.
Vous vous rendez-compte ?
Qu'est-ce qu'on peut être cruche nous les garçons.
Maintenant elle est partie mais j'ai ses coordonnées. Chut. C'est confidentiel.

Pour moi tout seul. Je me sens un peu abandonné. Heureusement qu'il y a la mécanique.
Pour me distraire je démonte tout ce que je peux.
Est-ce que c'est un plus aux yeux des filles ? Je me demande.

Là j'ai besoin de conseils. Parlez-moi.
Arthur has feelings now.